

Nachruf

Mit Bestürzung und großer Betroffenheit erhielten wir die traurige Nachricht, dass unser Mitarbeiter

Hans-Ulrich Steitz

in der Nacht vom 30.09. auf den 01.10.2021 im Alter von 61 Jahren verstorben ist.

Herr Steitz begann seine Tätigkeit in unserem Unternehmen am 01.07.1988.

In den 33 Jahren als Mitarbeiter im Bereich „Bankfachliche Dienste“ war Herr Steitz bei seinen Kolleginnen und Kollegen als kompetenter und warmherziger Mitarbeiter sehr geschätzt und beliebt. Seine sympathische Art, verbunden mit seinem kollegialen Sinn, machten ihn zu einem sehr beliebten Mitarbeiter.

Wir sind sehr betroffen über den Tod von Hans-Ulrich Steitz und trauern um einen besonderen Menschen, den wir immer in sehr guter Erinnerung behalten werden.

Seiner Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Geschäftsführung, Betriebsrat
und Mitarbeiter der
Finanz Informatik GmbH & Co. KG